

## Menelusuri Hikmah Surah Al - Zalzalah, Rutan Balikpapan Gelar Pengajian Rutin

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM**

Nov 6, 2023 - 20:35



BALIKPAPAN – Rutan Balikpapan gelar kegiatan pengajian dan baca tulis Quran yang dipimpin langsung oleh Yayasan Al - Hasan, Ustadzah Robiatul didampingi petugas Rutan Balikpapan dan diikuti Warga Binaan Perempuan. Senin (06/11/2023).

Pengajian tersebut digelar secara rutin sebagai ajang pembinaan kerohanian bagi Warga Binaan Perempuan dengan didampingi oleh Petugas Rutan Balikpapan. Kegiatan dimulai dengan membaca surat yasin secara berjamaah yang kemudian dilanjutkan kegiatan baca tulis Quran yang langsung

dipraktekkan lalu dilanjutkan dengan istighosah bersama. Walaupun digelar dengan sederhana akan tetapi warga binaan tetap mengikuti pengajian ini dengan khushyuk dan tawadu.

Dalam ceramah yang penuh kasih dan pengertian, mereka mendengarkan arti mendalam dari Surat Al Zalzalah. Surat Al Zalzalah dalam Al Quran yang berjumlah 8 ayat, Isi surat ini menerangkan mengenai tanda-tanda permulaan hari Kiamat. Tafsir Surat Al Zalzalah berdasarkan buku Tafsir Al-Fatihah dan Juz 'Amma oleh Prof. Dr. H. Muhammad Chirzin, M.Ag. (2016: hlm 57-58).

Apabila bumi diguncangkan dengan guncangan yang dahsyat dan bumi mengeluarkan segala beban berat yang dikandungnya, manusia bertanya, mengapa bumi jadi begini. Pada hari itu bumi menceritakan bahwa Tuhan telah memerintahkan yang demikian itu kepadanya.

Pada hari itu manusia keluar dari kuburnya dalam keadaan bermacam-macam, rasa ngeri dan takut luar biasa diperlihatkan kepada mereka apa saja yang telah mereka kerjakan di dunia. Barangsiapa yang mengerjakan kebaikan sekecil apa pun akan melihat dan menerima balasannya. Barangsiapa yang mengerjakan keburukan sekecil apapun ia juga akan melihat dan menerima balasannya.

Demikianlah perhitungan yang dilaksanakan Allah SWT terhadap hamba-hambanya kelak pada hari kemudian.

Tiada penganiayaan dan tiada pula pengurangan bagi amal setiap orang. Tak ada pilih kasih dan tak ada pula perantara untuk meringankan hukuman.

Dalam hal ini, Rutan Balikpapan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pembinaan kerohanian dengan menyediakan tempat yang nyaman dan bersih guna meningkatkan semangat Warga Binaan dalam melaksanakan kegiatan.